
 

 

Présents : Marie Bayle - Cathy Carvalho - Valérie Corduri-Daviet – Eric Courtois - Julie Malsert – 
Elizabeth Querol - Denis Samson – Patrick Singla - Isabelle Lelouard - Christian Eymard - Gilles Liogier 

Assiste : Franck Cadei 

 

L’assemblée générale extraordinaire de l’Allier se déroulera le mercredi 20 novembre à Montmarault. 

Valérie, Christian et Denis doivent s’y rendre. 

La proposition de soirée conviviale a plutôt été bien accueillie. Valérie doit envoyer un mail pour 
évaluer le nombre de personnes qui seront présentes. 

Valérie se propose de prendre en charge l’ANS mais avec un autre élu. 

La composition du groupe est à valider.  

 

Certains services ont des besoins RH pour des travaux de secrétariat. 

Géraud a envoyé un fichier aux responsables concernés afin de recenser les besoins. 

L’idée serait de partager le ou la futur(e) salarié(e) avec le comité 63 qui évalue ses propres besoins à 
30 à 40%. Il faut attendre les besoins des commissions et la fiche de poste du comité 63. 

Certains salariés doivent être relancés. 

Au vu des revendications de plusieurs salariés, doit-on mettre en place une politique salariale qui à 
priori n’existe pas. 
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Le bureau directeur propose d’attendre quelques mois afin de se rendre compte du travail de chacun 
et il faut terminer les entretiens professionnels. 

Liam BUY est en arrêt de travail jusqu’au 6 décembre. 

Pour revenir sur la mise en place d’un accompagnement au changement, Gilles doit contacter une 
autre prestataire. 

 

Le taux de remplissage n’est pas élevé à ce jour. 

Christian, avec l’aide de Valérie, doit faire une proposition au prochain bureau directeur. 

Le prochain bureau directeur est fixé au lundi 2 décembre en visio-conférence. 

 

Patrick SINGLA, Valérie CORDURI-DAVIET, 
Président Secrétaire Générale 

 

 

 

 

  

     

 
 


